

Sección Política Página 14

"SE DEBE EDUCAR EN EL AMOR", AFIRMA EL TITULAR DE SEGOB

# Llama Osorio a erradicar el castigo corporal en menores

Lanzan la alianza por una niñez sin violencia hacia el año 2030

Lorena López/México

n ellanzamiento de la Alianza por una Niñez sin Violencia, con la cual se pretende que para el año 2030 se haya erradi-

cado cualquier tipo de maltrato a menores de edad, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, llamó a evitar castigos corporales y educar en el amor a los niños, además de acabar con otros agresiones como el bullying.

En el acto efectuado en la Biblioteca México, dijo que "se trata de poner fin a cualquier expresión de violencia que los afecte". Reveló datos que preocupan y que deben lastimar a la sociedad, porque 60 por ciento

de las niñas, niños y adolescentes menores de 14 años ha recibido castigo psicológico o físico en su casa; en ocho de cada 10 casos de maltrato infantil, el padre o la madre fueron los probables responsables, y cuatro de cada 10 delitos sexuales son cometidos en personas que aún no cumplen la mayoría de edad.

Acompañado del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera; del presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Luis Raúl González; de la representante adjunta de Unicef, Pressia Arifin-Cabo, así como de la directora de la Alianza Global para Poner fin a la Violencia contra la Niñez de la ONU, Susan Bissell, el secretario Osorio Chong subrayó que la alianza es un compromiso del Estado mexicano que no parte de cero, porque arrancó desde la publicación de la Ley General de 2014, que representa un punto de partida para dejar de normalizar cualquier forma de agresión contra este sector de la población.

Detalló que la alianza incluye acciones concretas, como la prohibición explícita del matrimonio infantil, el impulso de una transformación cultural de fondo con campañas contra el castigo corporal, difundida por la CIRT, construir entornos físicos y digitales más seguros y fortalecer servicios de atención y apoyo que brinden atención integral.



\$ 76713.00 Tam: 281 cm2



Sección

**Política** 

14

"Las y los invito a hacer una reflexión personal sobre lo que nos corresponde para acabar con este flagelo. Debemos eliminar el castigo corporal, ése, el que se nos transmitió de generación en generación pensando que un golpe educa; al contrario, debemos educar en amor, en respeto y diálogo.

"En el entorno escolar debemos atender el grave problema del acoso escolar y el bullying

y, además, en el uso de redes sociales y medios de comunicación escúchennos mamás, papás, escúchennos niñas, niños y adolescentes, hay que limitar la exposición a material no apto", dijo el funcionario, al señalar que el compromiso para erradicar la a violencia hacia la niñez debe ser de todos, porque "un país cuya niñez y adolescencia son felices, es un país con un futuro promisorio". M



Asistentes al acto efectuado en la Biblioteca México.

Página 2

LA CITA, ALREDEDOR DEL 10 DE SEPTIEMBRE, SEÑALA

# Segunda ronda será en México: Guajardo

El equipo estará encabezado por Kenneth Smith Ramos, como jefe técnico, Salvador Behar Lavalle, como adjunto, y el subsecretario Juan Carlos Baker

Roberto Valadez, Eduardo de la Rosa, Notimex y EFE/**México** 

lsecretario de Economía,
Ildefonso Guajardo,
señaló que la segunda
ronda de negociaciones
del Tratado de Libre
Comercio de América del Norte
se realizará alrededor del 10 de
septiembre en México.

Detalló que habrá una distancia no mayor a tres o cuatro semanas entre cada ronda de negociación. El país de celebración de la ronda de negociaciones será rotatorio, teniendo lugar la primera del 16 al 20 de agosto en Washington. Continuará en México y le seguirá Canadá, pudiendo cambiar la sede del encuentro en cada una de las reuniones.

El equipo negociador para la modernización del TLC de México estará encabezado por Kenneth Smith Ramos, como jefe negociador técnico; Salvador Behar Lavalle, como jefe negociador adjunto; y el subsecretario de Comercio Exterior, Juan Carlos Baker, quien dará seguimiento al proceso.

El titular de la Secretaría de Economía informó que Smith Ramos será el jefe en la negociación, también el principal responsable del proceso y de coordinar a los diferentes grupos para avanzar en los diferentes temas.

Como jefe adjunto estará Baker, quien tendrá como función identificar los puntos críticos y tener una instancia de solución ante los diversos hechos.

Asimismo, tendrá como labor "asegurar que en todos los frentes de negociación haya consistencia y coordinación, ya que hay aspectos con elementos que deben ser cuidados", explicó Guajardo.

El último integrante del equipo mexicano es Behar Lavalle, director general para América del Norte de la Secretaría de Economía, el cual estará igualmente en la primera línea de las reuniones de todos los temas del TLC.

Guajardo resaltó que los encargados tienen gran experiencia, ya que cuentan con más de 20 años como servidores públicos en la dependencia y han tenido responsabilidades en la oficina de Washington, además en algún momento fueron directores generales para América del Norte, logrando una vasta experiencia.

Además Guajardo dijo que se comprometió a no llevar a la mesa ningún tema que no haya sido consensuado o consultado con los sectores productivos del país. La idea es ir de la mano con ellos.

### Team de la IP

El Consejo Coordinador Empresa-

rial (CCE) indicó que sostuvieron una reunión con el equipo "del cuarto de junto" y con el equipo de la Secretaría de Economía para dar paso al inicio de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC).

Al término de la Comisión Ejecutiva del CCE, su presidente, Juan Pablo Castañón, señaló que el equipo técnico del sector empresarial lo coordina Moisés Kalach y lo trabajarán entre todas las organizaciones empresariales.

"Cada organización ha nombrado un experto por sector y tenemos al equipo de asesores mexicanos, quienes fueron negociadores del TLC, como Francisco Rosenzweig, que fue subsecretario de Economía y que hoy está asesorando para el tema agroalimentario", dijo.

Castañón destacó que ya tienen un despacho de primer nivel contratado en Washington para ayudar en la interacción en los temas dentro de Estados Unidos; "en temas que nos corresponda defender, cabildear y convencer sobre la posición de los mexicanos".

Destacó que Herminio Blanco, Jaime Zabludovsky, Luis de la Calle, Francisco de Rosenzweig y su equipo serán parte fundamental de los negociadores. M

### CLAVES •••

### No es una catástrofe

- En el caso de que no alcance un acuerdo y Estados Unidos decida salir del Tratado de Libre Comercio, no habrá una catástrofe para México, aseguró Manuel Herrera, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).
- Es importante reconocer que 80 por ciento de los productos que México exporta a Estados Unidos tendrían sin tratado una arancel menor a 5 por ciento, es decir, tampoco es la catástrofe que pudiera parecer", destacó.

03.08.2017

Economía

pp-6

# Inviable, bajar la tasa del ISR,

SHCP. Hay poco espacio en el marco fiscal para realizar modificaciones

Y José Antonio Meade les dijo no a los empresarios.

El secretario de Hacienda descartó ayer que se pueda bajar a 25 por ciento, desde 30 por ciento, el ISR.

"...vemos muy pocos espacios para hacer modificaciones al marco tributario ...en momentos como ahorita en que en el mundo se percibe incertidumbre que impacta a México", dijo en Puebla durante el lanzamiento del programa de Inclusión Laboral.

Aseguró que uno de los elementos que ha ayudado a

PUEBLA. Meade estuvo con Antonio Gali, gobernador de la dar certeza es la política fiscal, por lo que rechazó que el

gobierno vaya a reducir impuestos.

Sin embargo, dijo que estudiarán con cuidado todas las propuestas. La Coparmex presentó ayer su iniciativa de reforma fiscal.-Zenyazen Flores



entidad, en el lanzamiento de un programa laboral.

# Meade ve inviable reducir impuestos

O Subrayó el valor de preservar la fortaleza de las finanzas públicas en el país

ZENYAZEN FLORES

zflores@elfinanciero.com.mx

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, aseguró que hay poco espacio en el marco tributario para hacer cambios como los que propuso la Coparmex en el sentido de disminuir las tasas impositivas y

ampliar la deducibilidad.

mos muy pocos espacios para hacer incertidumbre es la certeza que da modificaciones al marco tributario, la política fiscal. pensamos que el marco tributario debe ofrecer certidumbre, debe como ahorita en donde en el mun- dificarlos.

do se percibe incertidumbre y donimpacta a México", sostuvo.

que uno de los elementos que ha "La verdad es que nosotros ve- ayudado a transitar el periodo de

Por ello, descartó que desde el gobierno vaya a haber una iniciagenerar confianza en momentos tiva para reducir impuestos o mo-

"Pensamos que conviene preserde hay incertidumbre que llega e var el marco tributario actual, es esa certeza, es ese entorno, el que En entrevista al término del lan- nos ha permitido sortear con éxizamiento del Programa de Inclu- to los muchos vaivenes e incertisión Laboral en el que participan dumbre. Nosotros pensamos que el beneficiarios de Prospera, indicó marco tributario está funcionando

Página 1 de \$ 110308.00 Tam: 506 cm2

Continúa en siguiente hoja



Sección **Economía**  Página pp-6

certeza y pensamos que esa certeza debe mantenerse", afirmó.

Acompañado por el gobernador de Puebla, Antonio Gali, dijo que se estudiarán con cuidado todas las propuestas, pero reafirmó su postura de que este es un año importante en términos de preservar la "fortaleza" de las finanzas públicas.

Apuntó que la SHCP tiene una mesa abierta con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para revisar los temas fiscales.

"Este año la revisión es desde la óptica de un año en donde lo que ha permitido generar certidum-

bien, pensamos que nos ha dado bre alrededor de la economía del ceso de elaborar el Paquete Ecopúblicas", expuso.

> crecimiento económico del país ROBO DE HIDROCARBUROS luego de los datos del segundo Meade indicó que como parte trimestre de 2017 que publicó el INEGI, señaló que se había esti-robo de hidrocarburos, de enero mado a principios de año un crecimiento de entre 1.5 y 2.5 por ciento, por lo que "en términos trimestre es que probablemente nes y centros de mando. Estamos **economía.** el crecimiento se acerque más a comprometidos con el trabajo la cota superior".

país es la fortaleza en las finanzas nómico para 2018, en el cual se incorporará esta última informa-Sobre si revisarán al alza el ción sobre el avance del PIB.

de la estrategia para combatir el a junio de 2017 se efectuaron en Puebla mil 277 operativos y se recuperaron más de 3 millones de uncrecimiento generales lo que ahora estamos litros de combustible. "Semana de entre 1.5% viendo con el dato del segundo tras semanas tenemos reunio- y2.5% para la coordinado y regresar la certeza El titular de Hacienda indicó a las comunidades que hoy son que la dependencia está en pro-victimas de la inseguridad", dijo.

Económico para 2018, incorporará la más reciente información sobre el avance del PIB. Ainicios del año se estimó



Economía

pp-16

■ "Roban a diestra y siniestra y burlan el sistema de justicia"

# Exige la IP ajuste fiscal que frene a biernos corruptos

- Coparmex propone decálogo para impulsar la economía y la recaudación
- Plantea bajar el ISR y que se deduzcan al 100% prestaciones laborales
- Meade lo descarta: "hay poco espacio para modificaciones tributarias"
- El organismo presenta al gobierno un decálogo para incentivar la actividad económica

## Coparmex pide bajar ISR; no hay espacio para cambio fiscal: Meade

■ La reforma de 2014, el principal inhibidor del desarrollo, asegura Gustavo de Hoyos

### JUAN CARLOS MIRANDA

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) exigió ayer la reinvención del sistema fiscal mexicano para impedir que "gobernantes corruptos roben a diestra y siniestra mientras se burlan del sistema de justicia mediante recursos legaloides".

Al presentar al gobierno federal un decálogo de propuestas fiscales para incentivar la actividad económica, que incluye la deducibilidad de 100 por ciento para las prestaciones laborales, la reducción gradual de la tasa del impuesto sobre la renta (ISR) y el cobro paulatino del impuesto al valor agregado (IVA) en alimentos y medicinas, el presidente del organismo, Gustavo de Hoyos Walther, afirmó que la re-

principal inhibidor del desarromedias.

Secretaría de Hacienda y Crédito economía formal, Público (SHCP) después de que Más recaudación se dio a conocer en conferencia 30 a 25 por ciento mediante una cada año, con el fin de homologarlo al que se cobra en los países integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el cual ronda 24.6 por ciento.

El dirigente demandó que por medio de un decreto presidencial

forma fiscal de 2014 "ha sido el se permita la deducción de 100 por ciento a las prestaciones lallo" económico de México por el borales a las que obliga la Ley impacto que tuvo en las clases Federal del Trabajo, ya que, consideró, actualmente dicha limita-La propuesta empresarial, ción no ayuda a elevar la calidad misma que fue presentada ante la de vida de quienes laboran en la

de prensa, incluye la reducción La propuesta de la Coparmex paulatina del ISR corporativo de también prevé la redistribución y actualización de la tarifa de ISR disminución de uno por ciento de personas físicas, pues señaló que desde 2009 no se han ajustado los límites inferiores y superiores ni las cuotas fijas.

El presidente de la comisión fiscal de la Coparmex, Pedro Higuera Velázquez, precisó que con las propuestas presentadas por la confederación la recaudación del gobierno federal se in-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de \$ 165420.00 m: 919 cm2

## **La Jornada**

Fecha 03.08.2017 Sección

Economía

crementaría todavía más de lo que lo hizo con la "mal llamada" reforma fiscal de 2014.

Aseguró que el paquete de propuestas de la Coparmex le daría al gobierno dos o tres puntos porcentuales más del producto interno bruto (PIB) en recaudación, adicionales a los cinco que generó la reforma de 2014 y que, destacó, han permitido mantener las finanzas públicas estables, pese a la caída en los ingresos petroleros.

Respecto al cobro de IVA, el

culó que el gobierno deja de re- mos para neutralizar los efectos caudar cada año 220 mil millo- en los hogares de menores ingrenes de pesos por el no cobro de sos, además de considerar el modicho impuesto en alimentos y medicinas, lo que beneficia principalmente a los hogares de mayor ingreso.

de contribuyentes del IVA, al reducir de manera gradual los gastos fiscales, sin afectar a los hogares de menores ingresos. Para poner en marcha una medida en este sentido, además de la gradualidad antes señalada, es impresidente de la Coparmex cal- portante que previamente se tengan bien definidos los mecanis-

mento económico oportuno para ello", resaltó De Hoyos Walther.

"No podemos seguir exprimiendo a la clase media ni apor-"Proponemos ampliar la base tar más dinero a gobernantes que no deciden comprometerse con la transparencia y el combate a la corrupción", indicó el dirigente, quien también advirtió que debe revisarse el gasto, ya que "de nada sirve aumentar la recaudación si a la par no aseguramos que el presupuesto se ejerza eficiente y eficazmente".

Página pp-16

### ■ Llama el secretario de Hacienda a preservar la actual política tributaria porque "da certeza"

ISRAEL RODRÍGUEZ

Enviado

PUEBLA.

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña, afirmó ayer que hay muy pocos espacios para hacer modificaciones al marco tributario por lo que debe preservarse y generar confianza en momentos en que se percibe incertidumbre en el mundo.

Lo anterior, en respuesta a las demandas del sector empresarial de reducir impuestos y la deducibilidad de las prestaciones laborales, entre otros temas.

Meade Kuribreña descartó cualquier cambio en el actual marco fiscal e insistió: "Uno de los elementos que nos ha ayudado a transitar en ese contexto de incertidumbre es la certeza que da nuestra política" en la materia.

Por ello, resaltó, conviene preservarlo, cuidarlo y ese entorno es el que nos ha permitido sortear con éxito los vaivenes de la incertidumbre que tenemos".

Entrevistado en el contexto del lanzamiento del Programa de Inclusión Laboral, Meade consideró que después de conocerse los indicadores del dinamismo económico, Hacienda mantiene su rango de crecimiento para este año de entre 1.5 y 2.5 por ciento, pero lo que ahora se ve es que gracias al desarrollo en el segundo trimestre el indicador se acercará más a la cuota superior.

"Estamos ya en el proceso de elaborar el Paquete Económico de 2018 y habremos de incorporar toda esta nueva información".

Con respecto al combate al robo de combustibles, Meade Kuribreña afirmó: "En lo que va del año, solamente entre enero y iunio, se han realizado en Puebla mil 277 operativos y se recuperaron más de 3 millones de litros de combustible. Semana tras semana tenemos diálogos, reuniones, encuentros y centros de mando que compartimos con Puebla.

Por su parte, Juan Pablo Castañón presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que insistirán a Hacienda que en el Paquete 2018 se incorporen modificaciones que pudieran entrar en vigor el próximo año, una visión de reforma fiscal.

Reconoció que evidentemente la secretaría quiere asegurar un gasto público eficiente, que se cumplan los compromisos que se tienen y "tenemos una postura de deducibilidad de impuestos como algunas prestaciones que podría fomentar el ahorro y esa es la discusión que tenemos con el Secretario'

Para el próximo año, que es tiempo electoral, consideró que el gasto público tiene que ser muy eficiente, responsable "y celebramos que en los criterios de política económica la Secretaría de Hacienda haya expresado un superávit público primario

Continúa en siguiente hoja

de uno por ciento.

"Nosotros desde el comienzo hemos discutido que la reforma debe ser revisada y tiene que ver con las prestaciones a los trabajadores, por eso estamos por los programas de inclusión laboral, en los que se tiene que hacer un esfuerzo para el desarrollo de empleo por las empresas y las facilidades de políticas públicas del gobierno tendrían que ayudarnos", enfatizó.

Más adelante, el dirigente empresarial calculó que hay condiciones para que la Comisión Nacional de Salarios Mínimos pueda resolver a final de año un eventual incremento en las percepciones mínimas.

Durante el acto realizado en el Parque Industrial Resurrección de la ciudad de Puebla, Meade explicó que en este programa, el cual forma parte del Acuerdo de Fortalecimiento Económico v Protección a la Economía Familiar, participan diferentes representantes del sector privado, así como de las Secretarías de Educación Pública, Desarrollo Social y del Trabajo, bajo la coordinación del Comité Nacional de Productividad.

"Teníamos que encontrar cosas que pudiéramos hacer, que no implicaran más gasto o sacrificio fiscal en apoyo a la familia, y uno de los elementos más importantes es la inclusión laboral. Y eso implica un esfuerzo coor- Página 2

Sección Economía Página pp-16

dinado, en el que esté presente el trabajador, el patrón y el gobierno, y que todos estemos dispuestos a hacer un esfuerzo adicional", comentó Meade.



El presidente de Coparmex, Gustavo de Hoyos Walther, durante la presentación de la propuesta fiscal del organismo empresarial **m Foto Yazmín Ortega Cortés** 

Página 3

de